

Johanne McDonald

jmcdonald@fondationdumontsaintbruno.org

Johanne McDonald a œuvré dans les domaines de l'environnement, de l'éducation, de la santé, des arts et des services sociaux, notamment à la Fondation Espace pour la vie, à la Fondation de la Mission Old Brewery, à la Fondation de l'Institut de cardiologie de Montréal, à la Fondation ONE DROP du Cirque du Soleil, à la Fondation Pierre Elliott Trudeau, aux Œuvres de bienfaisance d'Andrea et Charles Bronfman, aux Jeunesses Musicales et à la Conférence canadienne des arts.

Son expertise en gouvernance, en administration, en communication et en philanthropie aide la Fondation du Mont-Saint-Bruno à réaliser ses activités.



Afin de mieux saisir les enjeux de la conservation du Mont-Saint-Bruno, Johanne McDonald visite le boisé de Sainte-Julie, en compagnie de ses collègues du Conseil, dont Robert Saint-Jean.

